



# ねえねえ

## 井郷中学校図書館だより

令和6年度  
豊田市立井郷中学校  
学校図書館通信  
NO. 3 6月3日  
学校図書館司書教諭



# これ読んで

# 6月 図書館祭り 開

6月は梅雨に入り、天候が崩れやすい季節です。なかなか外で遊ぶことも出来ない日が多くなります。SNS やオンラインゲームなど、みなさんの身近にはたくさんの中で過ごすための手段が用意されているかもしれません、選択肢の一つに「本を読む」を取り入れてみませんか。

図書委員会が中心となって、現在図書館祭りを計画しています。おそらくテスト後には、図書館祭りが開催されるはずです。(現在図書委員の生徒のみなさんが企画しています、詳細がわかったら、図書委員が各クラスに伝えます)



一冊でも多く本を借りて、図書館祭りを盛り上げましょう！

## 授業での様子（国語）



蔵書を検索してもらっているのかな



## 2年生 国語科 オリエンテーションの様子（写真左）

授業も教室ではなく図書館で行うことがあります。調べ学習をしていくところでしょうか。みなさん真剣です。



情報センターとして機能しています



食べ入るように探しています



楽しそうに友達に紹介しています

3年生 国語科

「お気に入りの教訓を見つけよう」(写真右)

『学びて時に之を習ふ—論語—』の授業後に、自分が大切にしたいことばを図書館の本やインターネットから探しています。多様な情報から探すことも大切な活動です。